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 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1968年4月26日 

 本日の例会 （5月20日 第33回）移動例会（花見）                 担当：親睦活動委員会 

第32回（通算2465回）早朝例会報告 

日時：2017年5月11日（木）7：00～8：00 

場所：百年記念の森 （千歳市泉沢向陽台）  

プログラム：早朝例会（桜の歴史探訪）   

担当：環境保全委員会 

進行：SAA・プログラム委員会 菅原 正行 委員長   

※四つのテスト、ロータリーソング斉唱、友情の握手タイム、出席率の発

表は割愛  

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

千歳ロータリークラブ会報 

大 西 会 長 方 針 

「相手の気持ちになろう、ロータリーの気持ちになろう」 

会 長 大西 信也   副会長 齊藤 博徳    幹 事 今野 良紀 

会長エレクト 瀧澤 順久    会 計 喜多 康裕   

第2510地区ガバナー 武部 實 第７グループ・ガバナー補佐 高木 繁秀 

２０１7年5月20日 

第31号 （通算2329号） 

         ～5月は青少年奉仕月間～  

幹事報告（喜多 康裕 副幹事） 

 

１．4 月 28 日 の「第 2 回 炉 辺 談

話」には24名の会員に参加をいた

だきました。貴重なお話をいただ

きましたパスト会長の皆さま、そ

して参加いただいた会員の皆さ

ま、ありがとうございました。 

  

 

２．5月1日の千歳セントラルＲＣとの合同ゴルフコンペには当ク

ラブから10名の参加をいただきました。ありがとうございます。

佐藤 秀雄 ＰＧが準優勝に輝きました。おめでとうございます。 

  

３．5月20日の移動例会（花見）は12時に千歳商工会議所向かい

のグリーンベルト広場（春祭り会場）に集合してください。焼肉と

アルコールが出ます。アルコールを飲まれる方は車での参加はご遠

慮ください。 

 今日は天気の悪い中、早朝移動

例会「桜の歴史探訪」に多くの会

員の皆さんにご参加いただき、あ

りがとうございます。晴れ間の中

で桜を見ることを楽しみにしてお

りましたが非常に残念です。 

  

 さて、今野幹事が5月8日から

13日までハワイに行っておりま

す。観光ではありません。今野年度の時にホノルルのカハラ・サン

ライズＲＣと友好クラブ締結ができるかどうかの事前確認です。 

  

 5月20日（土）の移動例会は花見ですが、当日は千歳市内の狂

犬病予防集合注射の担当医となっているため、残念ながら花見には

参加できません。齊藤 博徳 副会長、移動例会での挨拶、よろしく

お願いします。 

会長挨拶（大西 信也 会長） 

移動例会「桜の歴史探訪」  

 本日の早朝例会は「桜の歴史探訪」と題して、千歳ＲＣチャー

ターメンバーの方々が植樹に参加協力して完成した「市民の森（千

歳開基百年記念植樹）」での開催です。爽やかな朝日の下で清々し

い空気を胸いっぱい吸いながらの歴史探訪のはずでしたが、あいに

くの雨模様となってしまいました。  

 

※初めての集合場所であるため、千歳ＲＣ

メンバーが迷わないようにと、平間 和弘 

環境保全委員長がマイカーに赤色灯を載

せ、早くから駐車場入口に待機です。 

  

 

 早朝＆悪天候にも関わらず、多くの会員が笑顔で参加しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇環境保全委員会 平間 和弘 委員長  

 

 皆さんおはようございます。本日

は天気の悪い中、泉沢向陽台「市民

の森」の「桜の歴史探訪」にご参加

いただき、ありがとうございます。 

  

 「市民の森」の歴史について簡単

にお話し致します。元々この泉沢地

域は江別市の所有でした。1970（昭

和45）年9月に千歳市が江別市より11億7千万円にて633.8ha

（約190万坪）のこの泉沢地域を買い取りました。その後、千歳

市土地開発公社を設立し、宅地造成と工業団地造成工事が始まりま

した。 

 

 1979（昭和54）年、千歳市による「市民の森」造成が開始さ

れ、千歳開基百年記念植樹の際に、千歳RCチャーターメンバーの

方々が植樹に参加協力し、千歳RC創立10周年記念植樹（桜40

本、ツツジ80本）を行いました。千歳市民全体の植樹規模は桜

1,300本、つつじ2,600本となっています。「市民の森」が完成

するまでには10年の歳月がかかっています。  
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出席率 

今回：61.9％（5月11日＝39／63 実数） 

確定：81.0％（4月18日＝51／63 ､うちMu:2名） 

「百年記念の森」～千歳ＲＣ38年前に桜を植樹～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※平間 委員長のお話に真剣に耳を傾ける会員の皆さんです。 

 

  

 千歳RC創立10周年記念植樹に

直接関わり、現在も当クラブの会

員は、丹治 秀一 PCと武石 忠俊 

PCのお二人だけです。そのお二人

も含め、当時の植樹には千歳RCメ

ンバー66名が参加しました。 

 

 

  

 それではこれから、「桜の歴史探訪」に出発します。みなさん、

よろしくお願いします。 

  

 平間 委員長を先頭に「桜の歴史探訪」がスタートです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 あいにくの小雨でせっかくの桜の花もどこか悲しげな感じで

す・・・。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 雨で足元が滑る中、皆さん慎重に登ったり、下ったりです。探訪

の最後は小高い展望場所から（株）ヤングラインのピラミッド風の

建物を眺めてからの解散となりました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「百年記念の森」で参加者全員での記念撮影です。雨の中、朝早

くから皆さん大変お疲れ様でした。平間 和弘 委員長、貴重なお話

と「桜の歴史探訪」のご案内、誠にありがとうございました！  


